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VERBALE ASSEMBLEA ASSOCIAZIONE PENSIONATI GRUPPO BANCASTATO 
 

AUDITORIUM BANCASTATO – 7 SETTEMBRE 2021 
 
 

 
1. Nomina scrutatori: visto l’esiguo numero di presenti (35) si rinuncia alla nomina di due 

scrutatori. Le decisioni vengono prese per alzata di mano. 
 

2. Verbale ultima seduta: L’assemblea decide di esentare il segretario dalla lettura; il verbale 
viene approvato all’unanimità, senza nessuna osservazione. 
 

3. Relazione Presidenziale: Il Presidente presenta la sua relazione, che viene accettata 
all’unanimità senza nessuna osservazione. La relazione Presidenziale viene allegata al 
presente verbale. 
 

4. Relazione Cassiere: Il Cassiere Poncini legge e commenta i bilanci 2019 e 2020. Nessuna 
osservazione o domanda viene fatta sui conti d’esercizio presentati. 
 

5. Rapporto dei revisori: Il rapporto di revisione dei conti viene letto dal signor Mini Graziano. I 
due revisori (Mini e Mattei), propongono all’Assemblea di approvare i conti come presentati 
dal Cassiere e ringraziano il Cassiere Poncini per l’ottimo lavoro svolto e l’oculatezza nella 
tenuta dei conti. L’Assemblea approva all’unanimità di conti d’esercizio presentati. Questi 
sono a disposizione dei soci. 
 

6. Nomine di Comitato: I mandati dei membri di Comitato sono scaduti già nel 2020, ma a 
causa della situazione pandemica, l’assemblea 2020 non si è svolta. Dopo quasi 20 anni di 
attività, l’attuale cassiere Dino Poncini, che negli anni ha anche svolto la funzione di 
Segretario e di Presidente ad interim per un certo periodo a seguito della morte del 
Presidente Marco Mondada, rinuncia ad un nuovo mandato. 
 
Il Comitato, saputa con anticipo la notizia della rinuncia di Poncini, ha sondato la situazione 
e ha individuato nel signor Guscetti Gregory, la persona che potrebbe sostituire Dino 
Poncini. Il Presidente Bassetti propone quindi all’assemblea di approvare la nomina del 
signor Guscetti a Cassiere e nuovo membro di Comitato. L’Assemblea approva 
all’unanimità la nomina in Comitato di Guscetti. Il Comitato designerà quindi Guscetti nuovo 
Cassiere della nostra Associazione. 
Tutti gli altri membri di Comitato (Bassetti – Lucchini e Snozzi) sono disposti a rimanere in 
carica per un altro periodo di 2 anni. L’Assemblea approva all’unanimità il rinnovo delle 
cariche per i 3 membri uscenti. 
 
Nomina di un revisore: Anche il mandato dell’attuale revisore Mini Graziano è scaduto. Ad 
affiancare il revisore Mattei Gianfranco che rimane in carica ancora 1 anno, l’Assemblea 
nomina all’unanimità il signor Giovanni Duca. 

 
 

7. Attività annuali 2021 e Programma attività 2022: Come ha già accennato il Presidente nella 
sua relazione, dopo aver annullato tutte le manifestazioni del 2020 a causa del 
“Coronavirus”, il Comitato ha dovuto annullare anche la gita sociale del 2021 alle isole di 
Brissago. 
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Il Comitato ha ventilato anche l’idea di organizzare in sostituzione della gita un’uscita in un 
grotto all’aperto entro fine settembre. Tenendo conto dell’attuale situazione sanitaria non 
molto favorevole, il Comitato chiede all’Assemblea di decidere in merito. All’unanimità 
l’Assemblea decide di rinunciare all’uscita al grotto e chiede al Comitato di valutare la 
possibilità di organizzare eventualmente il pranzo Natalizio, dopo la metà di dicembre 2021. 
 
Per quanto riguarda invece le future attività nel 2022, il Comitato farà tutto il possibile per 
presentare le varie manifestazioni, in particolare la gita sociale, magari già nel corso del 
mese di maggio 2022 
 

8. Eventuali: Mattei Gianfranco, dopo aver proceduto alla revisione dei conti e constatato il 
rigore con cui sono stati tenuti i conti e il lavoro svolto da tutti i membri di Comitato, 
propone di offrire un regalo a tutto il Comitato, sottoforma di una confezione di vini, per un 
valore di CHF 150.00 cadauno. Anche se l’Assemblea sarebbe favorevole a questa 
proposta, il Comitato non accetta la proposta del sig. Mattei. Il Presidente spiega che tutti i 
membri di Comitato svolgono le loro funzioni per puro piacere e non ritiene pertanto 
giustificato un regalo di questo genere. Un eventuale regalo al momento dell’uscita dal 
Comitato è sicuramente giustificato, ma non durante l’attività in corso. L’assemblea ha 
compreso il parere del Comitato e declina pertanto la proposta di Mattei. Il Comitato è 
comunque grato per questo apprezzamento e ringrazia tutti gli associati presenti. 

 
In merito alla sua uscita dal Comitato, Poncini viene omaggiato per il prezioso lavoro svolto 
in quasi 20 anni di attività. Gli viene regalato un “buono Smartbox” per un soggiorno in una 
struttura alberghiera in svizzera. (1 notte per 2 persone con cena compresa). Dino Poncini 
ringrazia per il gradito omaggio e viene complimentato da tutti gli astanti per il grande 
lavoro svolto in questi lunghi anni di Comitato. 
 
Paolo Maffeis propone, in alternativa alla gita in montagna, un’uscita al mare di almeno 2 
giorni. La proposta non trova molti aderenti. Il Comitato si impegna comunque a valutare 
anche questa proposta. 
 
Altre proposte per una gita su più giorni sono state fatte da altri associati; anche in questo 
caso il Comitato esaminerà la situazione, anche si il parere dei presenti non è stato molto 
favorevole 
 
Adrian Baumberger chiede al Comitato di esaminare cosa si potrà fare in futuro se la 
situazione relativa al Coronavirus non dovesse migliorare, come sembra sia il caso. 
Baumberger ritiene che non si possa più continuare ad annullare le manifestazioni ma 
bisognerà trovare delle alternative che permettano alle varie Associazioni di continuare con 
le loro manifestazioni. Il Comitato ritiene la proposta di Baumberger sicuramente valida ma 
non sarà facile trovare delle soluzioni, tenendo conto anche dei vari vincoli imposti dalle 
varie Autorità. Federali e Cantonali.  
 
Il Presidente Bassetti informa sul nuovo sito internett creato con il prezioso aiuto del socio 
Sandro Delbiaggio e informa che a ottobre verrà lanciato un concorso fotografico anche per 
rendere più “vivo” e attrattivo il nostro “sito” 
 
 

L’Assemblea termina alle ore 11.30 ca, segue aperitivo e pranzo presso la terrazza 
del Ristorante Prisma a Bellinzona 

 
 
 
 
       
     


